



NOTA DE PRENSA N° 008-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Ni un muerto más

Gobierno Regional Cajamarca se solidariza con hermanos de Cañaris-Lambayeque

Presidente regional Gregorio Santos, vicepresidente César Aliaga, funcionarios y trabajadores, rechazan actitud represiva del gobierno central.

La historia nos ha demostrado que jamás se solucionarán los problemas con actitudes antidemocráticas como las del actual régimen, pues no podemos permitir que se utilice bombas y balas contra humildes campesinos que lo único que hacen es defender sus tierras y sus recursos naturales como el agua y los bosques.

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de su presidente Gregorio Santos Guerrero, expresa su solidaridad con los hermanos de Cañaris-Lambayeque, quienes asumen medidas de protesta en contra de la ilegítima empresa minera Candente Copper, al mismo tiempo rechaza actitudes represivas por parte del gobierno.

Hemos dicho en más de una oportunidad nunca será viable un proyecto que no tiene la licencia social, porque a sangre y fuego es imposible la sostenibilidad de una empresa minera; por lo tanto, lo que hace el gobierno no es respaldado por el pueblo, al contrario, es rechazado desde todos los frentes.

Al igual que en Cajamarca, en Cañaris y en todo el Perú, la población rechaza a las transnacionales mineras, abusivas, aquéllas que no respetan la dignidad de un pueblo, que estropean sus derechos, que utilizan artimañas para comprar gobiernos y dirigentes con el único propósito de fundamentar su supuesta legitimidad en un territorio.

“Demandamos ante la opinión pública e instancias de derechos humanos y quienes tienen que ver con la justicia, tomar las medida necesarias para no permitir más maltratos y abusos a nuestros pueblos”, indico Santos.

Por su parte el vice presidente, César Aliaga, expresó su profunda solidaridad con los hermanos de Cañaris, con los heridos, perseguidos y denunciados. “Nunca en la historia debe repetirse un acto de esta naturaleza que destruya la dignidad de los pueblos, jamás la represión e injusticia traerá la paz a un pueblo, la justicia debe ser para todos y no sólo para los poderosos”.

Así mismo, demandó ante los organismos internacionales investigación profunda sobre los muertos y heridos en Cajamarca, que lucharon con sus vidas contra el proyecto Conga, y hoy con la misma valentía lo hacen nuestros hermanos de Cañaris contra Candente Cooper. “Señor presidente Ollanta Humala respete la consulta popular del pueblo cañariaco”, dijo.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Finalmente, exigió al Congreso de la República investigar al ministro Wilfredo Pedraza por sus anunciados frentes policiales en zonas mineras para cuidar intereses las trasnacionales. “No es justicia cuidar al poder económico y abandonar al pueblo. Severa investigación ahora”, acotó.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 25 de enero de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA